

# CENA APRIMIN DESTACÓ LA RELEVANCIA DE LA INDUSTRIA PARA RECUPERAR LA ECONOMÍA

Ante una asistencia récord en torno a 800 participantes y con la presencia de la ministra de Minería, Aurora Williams, y del ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau, junto a autoridades y ejecutivos del sector, representantes de la academia y organizaciones sociales, se realizó la Cena Anual de la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (Aprimin).

La actividad se inició con las palabras de Dominique Viera, presidenta de la organización, quien reflexionó que “la minería sigue siendo la columna vertebral de nuestra economía. Es importante dimensionar el impacto que tiene nuestro sector en la generación de empleo”.

Fotos: Iván Rodríguez

- 1: Andrés del Pedregal, Pascual Veiga, Guillermo Cifuentes, Sergio Hernández y Dominique Viera
- 2: Sergio Hernández y Aurora Williams
- 3: Manuel Viera, Wilson Miranda y Jean Jorge Peinado
- 4: Enzo Antonucci, Wilson Alfaro, Gonzalo Veiga y Luis Fernández
- 5: Richard Araya, Osvaldo Pasten y Leopoldo Bailac
- 6: Carolina Carrasco, Jorge Ponce y Pablo García
- 7: Luis Maturana, Marina Parisi y Carlos Parada





8: German Giglio, Esteban Henríquez y Camilo Gozales



8

9: Víctor Valenzuela, Mario García y Enzo Antonucci



9

10: Andrés del Pedregal y Claudio Maturana



10

11: Gonzalo Silva, Eduardo Nilo, Jorge Abraham y Rodrigo Oryan



11

12: Fernando Gariazzo, Claudio Sagredo, Eric Filshill, Patricio Guzmán y Nicolas Howard



12

13: Karen Gutiérrez, Anita Marambio y Mariangela Pontigo



13

14: Luis Freire, Macarena Andrade y Andrés del Pedregal



14

15: Piia Nummela y María de Los Ángeles Troncoso



15

16: Margarita Saavedra, María José Alcerreca, Camila Cañete y Anita Olivares



16